
□幹事報告 神保 誠幹事
⑴次年度会員名簿の初校をメールボックスへお入
れしました。修正の有無を６月22日㈭までに事
務局へご連絡下さい。期日までにご連絡がない場
合は、修正なしとさせて頂きます。また、個人情
報取扱について、全会員から同意を頂くことにな
りました。受付で配布した所定用紙へ、署名もし
くは記名捺印の上、事務局までご提出下さい。
⑵次年度クラブ計画書掲載予定の｢今年度行事報
告｣をメールで配信します。特に各委員長、同好会
世話人の方は、内容をご確認頂き、締切期日まで
に事務局へご連絡下さい。
⑶ホワイトボードに張り出した今年度の年間出席状
況に間違いがあれば出席委員会にご連絡下さい｡
６月21日㈬までに連絡がなければ確定とします｡
⑷本日例会後、現次期合同クラブアセンブリー及び
第12回現次期合同理事会が開催されます。
⑸次週６月21日㈬は最終夜間例会です。17：00よ
り受付、17：30より例会開始です。

□クラブ細則変更について
ロータリー情報委員会 岩崎光記委員長
来週の最終例会では臨時総会を予定しておりま
す。すでに議題が配布されていますが、１つは戦略
委員会の設置です。これは新しい委員会で根拠規定

藤井圓隆会長

先週６月10日㈯、コスモスプ
ロジェクトの活動が行われ、朝
９時半から沢山の方々に中川運
河そばの公園の草刈りをして頂

きました。私は昼食会から参加させて頂きました。
来年度も皆様のご協力をお願いします。
さて、今日が実質的に最後の会長あいさつですの
で、最澄の辞世の句をご紹介します。｢我がために仏
を作ることなかれ、我がために経を写すことなかれ、
我が志を述べよ｣という言葉です。意味は、私が死ん
でも仏様として祀ってくれるな、写経もしてくれる
な、ただ、私の志を述べてくれ、ということです。
｢我が志｣とは何かと言うと、従来の非常に難しい
小乗の二百五十戒よりもっと簡単に戒を受けられ
る｢大乗戒壇院｣を比叡山に作ることです。しかし、
最澄の志が叶って嵯峨天皇からその設立の勅許が
あったのは、悲しいことに彼が死んだ直後でした。
この１年、仏教に関して色々お話をしましたけれ
ど、つまるところ、我々は亡くなりますが、我々は
残ります。残るのは志です。我々が生きている間に
出会った人々に、我が志は残り続けるのです。

□司会 石川正裕 会場運営委員
□ロータリーソング ｢奉仕の理想｣

□ 出席報告 会員総数80名(免除者14名)
義務者出席50名 免除者出席８名 総数58名
出席率78.38％ ５月31日分修正出席率97.22％

会長あいさつ
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新入会員卓話例会
人生で出会った人々に、"我が志"は残る。

第1219回例会
（和 食）

◇第1220回６月21日㈬例会変更
【11：30～12：30 ビジター受付】
臨時総会
最終夜間例会
受 付 17：00～ 例 会 17：30～18：00
懇親会 18：00～20：00
ＲＩ国際大会報告 退会式（１名）大西哲郎君

◇第1221回７月５日㈬通常例会（和食）
第27期 初例会 バッジ伝達式
役員・理事・委員長紹介 誕生日・結婚記念日祝福
米山奨学生 ドストン君来訪日

６月23日㈮17：00～ 第14回ＧＥ会議（涵梅舫）
６月24日㈯ 2016-17年度地区役員会長幹事懇談会(名鉄グランドホテル)
６月28日㈬ 休会

＜ 例会開催予定 ＞

６月はロータリー親睦活動月間です



がありませんので、細則にその根拠規定を入れます｡
もう１つは、2016年の規定審議会の決定で、標

準定款から入会金が削除されました。我が名駅ＲＣ
の定款はこの標準定款に準拠しており、名駅ＲＣの
定款からも入会金がなくなります。そのため細則に
入会金の規定を入れました。従って、今回の細則変
更は従前から大きく変わるものではありません。
しかし国際ロータリーでは、今まで我々が当然と
考えていたことが目まぐるしく変わっております｡
戦略委員会を作るのも、根本的な価値観が揺れ動い
ている国際ロータリーの中で、名駅ＲＣがどう舵を
切るか問われているからです。従って、今回の細則
変更自体は大きな問題ではありませんが、その背景
にある大きな流れはご理解頂きたいと思います。
特徴的なのは職業分類です。2013年の規定審議
会では職業を持たない人の入会が認められました｡
これはショッキングな出来事でした。ロータリーク
ラブが他の社会奉仕団体と決定的に違うのは、職業
を通じて社会に奉仕する、職業を通じて己を高める、
己の職業を崇高なものにするという職業奉仕が中
核にあるところです。職業がなくてもいいというの
は、ロータリーの中核の概念を取り外すことです。
組織を大きくしようと思うと、色々なものを吸収
しようとしますが、そうすると大事な精神が抜け落
ちていきます。今後のロータリーについて、皆様も
様々な機会に意見交換をして頂ければと思います。

□｢ロータリーの友 ６月号｣の紹介
クラブ情報委員会 中村 修委員
今号はまず｢アジアの人のために｣としてアジア

での色々な取り組みが紹介されています。｢地球温
暖化防止の切り札は？｣という講演記事では、自然エ
ネルギー（特に風力）活用の可能性、意義が述べられ
ています。エネルギー業界に身を置く立場で言えば、
それは正しいのですが、それを普及させるには様々
な難問をクリアしなければならないと思います｡

□コスモスプロジェクトのご報告
社会奉仕委員会 早川敏江委員長
先週10日、炎天下のもと、総勢40名（ロータリア
ンは18名）に参加して頂き、文字通り汗をかいて、
草刈りをして頂きました。ありがとうございました｡
秋にはコスモスの花が咲きます。是非その時には
皆さんと一緒にバーベキューやコスモスを見る機
会を作りたいと思います。この事業は来年度、市内
25ＲＣ社会奉仕委員会西名古屋分区の事業になり
ますので、是非全会員皆様のご参加をお願いします｡

□薪能実行委員会開催のご案内
薪能委員会 小酒井比呂志副委員長
７月30日㈰に開催される第16回名駅薪能のボラ
ンティアを募集しています。ご参加頂ける方は、お
配りした案内の下部にお名前を書いて頂き、藤井会
長までＦＡＸして下さい。また、ボランティアに参
加して頂ける皆様に、７月11日㈫18時から名鉄グ
ランドホテルで薪能実行委員会を開催します。薪能
の説明をしますので、是非ご参加下さい。

｢エグゼクティブ プレゼンス｣
中根かつみさん

私どもカラータクト・ブランディ
ングでは、第一印象を良くしてビ
ジネスに活かす印象コントロール
や、色彩教育をしております。

｢身だしなみの３原則｣は清潔、調和、機能性と言
われますが、もう１歩２歩進めて、相手に｢出来る
人｣という印象を与えてビジネスを成功させる服装
について、講演会や社員教育でお話をしています。
その時よく、｢そうは言っても中身だからね｣と言
われますが、中身は透けては見えません。スティー
ブ・ジョブズはプレゼンの時、いつもデニムを履い
て黒いタートルネックを着ていましたが、彼は銀行
での商談やエグゼクティブ同士の場では、ブリオー
ニという成功者の証である100万円程のスーツを
着こなしていたと言われます。一方、｢中身が勝負
だ｣と言って失敗したのがホリエモンさんです。
続いて色彩心理学のお話です。その人から何色を
思い浮かべるかで、その人をどう思っているかが分
かります。例えば、ある店長が周りの人から赤のイ
メージで見られていたとします。赤はエネルギッシュ
な色です。私はその店長に｢自分はグイグイ行って
も必ず後ろを振り向いてね。置いてきぼりになっ
ている人がいるかもしれないから｣とアドバイスし
ます。濃い青は安定や信頼、薄い水色は頼りなさを
表します。オレンジや黄色なら、ビジネスと言うよ
り完全に友達感覚です。白、黒、グレーなら、何を
考えているか分からない人と思われています。
次に、男性のネクタイのアドバイスです。プレゼ
ンの時に良いのはソリッド（無地）です。ドット柄は
女性社員との会食に良いと思います。チェック柄は
親しみやすさはありますが、相手に敬意をあらわす
柄ではありません。小紋柄（クレスト柄）やストライ
プは組織や集団にふさわしい柄です。少しでもご参
考になれば幸いです。今後とも宜しくお願いします｡
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ニコボックス
○中根さんの新入会員卓話、楽しみにしております。

（藤井圓隆君）
○中根さんの新入会員卓話を楽しみにしています。

（小室健次郎君）
○中根かつみさん、楽しい卓話をお願い致します。また、コ
スモスプロジェクトの参加、ご苦労さまでした。早川委員
長、ありがとうございました。 （大輪 稔君）

○中根さん、卓話楽しみです！！ （神保 誠君）
○①本日｢エグゼクティブ プレゼンス｣と題し、卓話をさせて
頂きます。宜しくお願い致します。②本人誕生日。６月29
日（むるいのニク好き）生まれで、○歳になります。イキイ
キとした○代を過ごしたいと思います。（中根かつみさん）

○名駅薪能まで１ヶ月半あまり。藤井君、小酒井君、遠藤君、
宜しくお願いします。 （服部清純君）

○小難しい話で恐縮ですが、ご清聴下さい。 （岩崎光記君）
○半年ぶりに戻ってきました。皆様宜しく。（久田勘鷗君）
○中根かつみさんの卓話、とても楽しみにしています。

（齋藤孝一君）
その他、配偶者誕生日の方２名、結婚記念日の方１名、コー
ヒー代として３名よりご協力頂きました。

新入会員卓話


